

Conception: Brigitte García López

Brigitte García López (*1967) a grandi à Locarno et Zurich. Elle a étudié les arts visuels à la haute école d'art et de design de Lucerne, où elle a obtenu en 2000 son diplôme et un prix d'encouragement. Elle s'est notamment fait connaître par son livre illustré «Flieg, Flengel flieg!», traduit en quatre langues dont le français (Vole, Grosange, vole!).

Dès 2000, elle a travaillé en tant qu'illustratrice indépendante pour diverses maisons d'édition ou magazines. Ses dessins ont régulièrement paru dans le *Tagesanzeiger*, la *Neue Zürcher Zeitung* et le *KulturSPIEGEL*. Elle est actuellement illustratrice de la *Handelszeitung* et enseigne l'art de la bande dessinée à des élèves surdoués. Elle vit et travaille à Zurich. Ses œuvres ont fait l'objet de diverses publications et d'expositions individuelles ou de groupe. Son site www.brigitte-garcia-lopez.com donne un bref aperçu de ses travaux récents.



Caractéristiques

Effigie

«Pro Juventute»

Artiste

Brigitte García López, Zurich

Données techniques

Alliage: or, 0,900

Poids: 11,29 g

Diamètre: 25 mm

Valeur nominale légale

50 francs suisses

Date d'émission

5 juin 2012

Tirage

Uniquement qualité flan bruni,
avec étui: max. 6 000 pièces

Monnaie commémorative officielle 2012

100 ans Pro Juventute



Frappe et émission

Monnaie fédérale Swissmint

CH-3003 Berne

Tél. +41 (0)31 322 60 68 (marketing)

Fax +41 (0)31 322 60 07

www.swissmint.ch



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Swissmint

Monnaies commémoratives officielles

Chaque année, la Monnaie fédérale Swissmint émet un nombre limité de monnaies commémoratives représentant des sujets choisis avec soin. Les pièces bimétalliques, en argent ou en or ont une valeur nominale officielle et sont disponibles dans différentes qualités. Grâce au produit de la vente des pièces, ou bénéfice de frappe, la Confédération soutient des projets culturels dans toute la Suisse.



100 ans de Pro Juventute

La fondation Pro Juventute, créée en 1912 par la Société suisse d'utilité publique, fédéra le travail de différentes organisations privées d'aide à la jeunesse. Destinée au départ à assister les enfants tuberculeux, Pro Juventute prit en charge la coordination de différents secteurs d'activité comme les consultations en puériculture, l'organisation de vacances ou les séjours de cure pour enfants, l'aide aux enfants de montagne et aux enfants touchés par la guerre, l'attribution de bourses de formation, etc. La fondation s'engage aujourd'hui pour que les enfants et les jeunes vivant en Suisse voient leurs besoins comblés et leurs droits respectés. Son travail est basé sur les principes de la Convention des Nations Unies relative aux droits de l'enfant. Pro Juventute intervient en cas d'urgence, offre des prestations sociales et soutient les enfants et les jeunes dans leur développement personnel.

La fondation Pro Juventute fête ses 100 ans en 2012. Sous la devise «Les enfants construisent leur Suisse de demain», des enfants et des jeunes réaliseront ensemble durant l'été 2012, à partir de leur vision de l'avenir de leur canton respectif, la plus grande mosaïque Lego 3D du monde, avec pour objectif d'entrer au livre Guinness des records. Le 1^{er} août, des enfants de toute la Suisse représenteront leur canton sur le Grütli, où ils exprimeront leurs souhaits pour l'avenir de la Suisse.

